



Xavier de Pedro presenta los datos técnicos del futuro embalse en el río Bergantes para la laminación de avenidas en diversas reuniones con interesados

- Xavier de Pedro, presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, va a mantener una serie de reuniones con colectivos y administraciones interesadas en el proyecto de embalse para la laminación de avenidas en el río Bergantes, donde, además, avanzará los primeros datos del informe de alegaciones que se está elaborando siguiendo el proceso de Información Pública
- Esta tarde, a partir de las 18:30 horas, en el Ayuntamiento de Aguaviva, mantendrá un encuentro con el alcalde de esta localidad turolense, Rafael Cervera y con representantes de la plataforma “El Bergantes no se toca” y otros afectados por el proyecto
- Por su parte, mañana jueves, 31 de octubre, celebrará varios encuentros informativos con alcaldes de la comarca del Bajo Aragón, con regantes y con empresarios de la zona
- En la sede de la comarca, a partir de las 9:30 horas, se reunirá con la presidenta de la Comarca del Bajo Aragón, Ana Belén Andreu y con los alcaldes de los municipios de dicha comarca; a partir de las 11:00 horas lo hará con representantes del Sindicato Central del Guadalope. Por su parte a las 12:45 horas, en el Hotel Ciudad de Alcañiz (carretera de Zaragoza 88) se reunirá con representantes de los empresarios de la zona
- Para informar de todos estos encuentros, De Pedro realizará declaraciones a los medios de comunicación a las 12:00 horas, en la sede de la Comarca del Bajo Aragón



DIA: Jueves, 31 de octubre

HORA: 12:00 horas (declaraciones Xavier de Pedro sobre todas las reuniones mantenidas)

LUGAR: Sede de la Comarca del Bajo Aragón C/ Mayor nº 22 (Alcañiz)